



[Fliegerhorst Nörvenich](#) by [Neuwieser](#) is licensed under CC BY-SA 2.0

Europas Kampffjet kommt

- Josue Michels
- [25.05.2021](#)

Es geht um die strategische Unabhängigkeit von den Vereinigten Staaten. Deutschland, Frankreich und Spanien haben sich auf die gemeinsame Entwicklung eines modernen Luftkampfsystems geeinigt. Die Vereinbarung ist das Ergebnis langer Verhandlungen, um sicherzustellen, dass alle beteiligten Industrien von dem milliardenschweren „Future Combat Air System“ (FCAS) profitieren, das auch einen neuen Kampffjet beinhaltet, der den Eurofighter ablösen soll.

Verteidigungsministerin Annegret Kramp-Karrenbauer und ihre Amtskolleginnen Florence Parly (Frankreich) und Margarita Robles (Spanien) erklärten, dass der erste „Demonstrator“ bis 2027 entwickelt und das Luftkampfsystem bis 2040 einsatzbereit sein wird. Das „Next Generation Weapon System in a Future Combat Air System“ (NGWS/FCAS) „beinhaltet mehr als ein neues Kampfflugzeug“, so *n-tv.de*. „Zu dem System gehören im Verbund gesteuerte Drohnen und ein Datennetzwerk («Combat Cloud»), mit dem Überlegenheit in der [Informationslage angestrebt wird](#).“

FDP-Verteidigungspolitiker Alexander Müller bemerkte: „Es ist gut, dass in diesem wichtigen europäischen Projekt Fortschritte erzielt werden. Allerdings ist die Finanzierung für dieses Projekt nicht gesichert. Hier muss die Bundesregierung nun endlich Farbe bekennen, ob sie ein starkes und sicheres Europa will. Für uns ist klar: solche Großprojekte machen nur in europäischer Zusammenarbeit Sinn, und wir hoffen, dass auch SPD und CDU dies einsehen, und nicht aus innenpolitischen Gründen die Weiterentwicklung blockieren.“

Die Errungenschaft legt auch den Grundstein für einen Durchbruch für das geplante „Main Ground Combat System“, das einen neuen europäischen Superpanzer beinhaltet. Die Weichen für eine Fusion der europäischen Industrien sind gestellt – so wie es in der Bibel prophezeit ist.

In Daniel 2 sehen wir eine Prophezeiung aller weltbeherrschenden Reiche von der Zeit Daniels bis zur Wiederkunft Jesu Christi. Wie unsere kostenlose Broschüre [Die Bibel auf die Probe gestellt](#) erklärt, kann jedes Reich leicht identifiziert werden und so wird offenbart, wo wir uns in der Prophezeiung befinden. Die Gegenüberstellung von historischen Ereignissen und der Prophezeiung zeigt, dass wir uns am Ende der Herrschaft des Menschen über den Menschen befinden. In Daniel 2 wird dieses letzte Reich durch die zehn Zehen beschrieben: „Dass du aber die Füße und Zehen teils von Ton und teils von Eisen gesehen hast, bedeutet: Das wird ein zerteiltes Königreich sein; doch wird etwas von des Eisens Härte darin bleiben, wie du ja gesehen hast Eisen mit Ton vermengt“ (Vers 41).

Wir sehen dasselbe Reich auch in Offenbarung 17 beschrieben, wo auf den Aufstieg von zehn Königen hingewiesen wird, die sich beim zweiten Kommen Christus gegen Ihn wenden werden. Daniel offenbart auch, dass die Schwäche dieses Reiches ein Mangel an Einigkeit sein würde. Die Streitigkeiten und schließlich die vorübergehende Vereinigung der europäischen Nationen beweisen, dass diese Prophezeiung höchst zutreffend ist. Während Europa auf eine größere militärische Einheit drängt, sehen wir auch, dass nicht alle EU-Nationen bereit sind, sich auf diese Weise zu vereinen. Die Bibel offenbart, dass wir zehn Nationen oder Gruppen von Nationen, geführt von zehn autoritären Königen, sehen werden, die aus der gegenwärtigen Vereinigung hervorgehen.

Die Bibel, die zum Teil vor Jahrtausenden geschrieben wurde, hat die Zukunft sehr genau vorhergesagt. Aber die meisten ihrer Prophezeiungen sind für unsere Zeit. Erfahren Sie mehr über die Genauigkeit der Bibel und was sie über ihren Autor offenbart, indem Sie ein kostenloses Exemplar von [Die Bibel auf die Probe gestellt](#) von Herbert W. Armstrong anfordern.

Hören Sie sich auch meinen Podcast: [Deutschland im Wandel der Krisen](#) an.

